
Frau Böhmer berichtet über die öffentliche Auslegung des Entwurfes der 46. 
Flächennutzungsplanänderung im Bereich des ehemaligen Schulstandortes Blumenstraße und 
Umgebung. Sie informiert die Ausschussmitglieder darüber, dass keine abwägungsrelevanten 
Stellungnahmen eingegangen sind. Lediglich hält der Oberbergische Kreis im Rahmen des noch 
aufzustellenden Bebauungsplanes eine vertiefende Artenschutzprüfung für notwendig. 
 
Herr Röhlig möchte wissen, warum der Bereich hinter dem Friedhof als Mischgebiet 
ausgewiesen ist. 
 
Hierzu erklärt Frau Böhmer, dass die Ausweisung als Mischgebiet im Rahmen der frühzeitigen 
Beteiligung vom Oberbergischen Kreis angeregt und entsprechend übernommen wurde. 
 
Herr Staratschek sieht die Änderung des Flächennutzungsplanes kritisch.  


